Querid@s soci@s,

Os queremos mostrar un poco de nuestra visita al Instituto Nacional de Investigación Agraria (INIA-CSIC), del pasado miércoles 1 de diciembre, como parte del proyecto que tiene la AMPA de orientación profesional a nuestros alumnos. Actividad propuesta por un padre de nuestra asociación, Félix Valcárcel, quien se tomó la molestia de recogernos en la parada de autobús para llevarnos a la sede y así empezar con la visita.

Nos recibió Pablo González, encargado de darnos la bienvenida y acompañarnos en la primera parte de nuestra visita en la cual nos dieron calzas y una bata desechable para recorrer las instalaciones, dándonos a conocer la investigación y trabajo que desarrollan. Pudimos ver muflones, cabras montesas, ovejas, cabras domésticas y cerdos.

En la segunda parte de la visita nos llevaron al auditorio donde Sonia Olmeda (profesora de la facultad de veterinaria) nos hizo la presentación en power point de los

artrópodos vectores más importantes con los que trabajan, como garrapatas, piojos, pulgas y mosquitos.

Por último, visitamos el laboratorio donde Félix Valcárcel junto con Sonia Olmeda prepararon un microscopio para que los alumnos, en grupos de 2 y 3 personas, visualizaran muestras de los parásitos (garrapatas) con los que trabajan en sus diferentes fases.

La visita duró 3 horas que se pasaron volando. Es apasionante cuando profesionales que aman su profesión te enseñan su trabajo. Los alumnos lo disfrutaron y quedaron entusiasmados al igual que nosotros, los integrantes de la AMPA que les acompañamos.

De regalo tuvieron una muestra de garrapata (muerta) que se llevaron todos.

Los alumnos, además de aprender sobre la actividad que se lleva a cabo pudieron contagiarse de la alegría de quienes trabajan en lo que más les gusta.



